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Статья посвящена изучению противоречивого поведения участников гражданского 

процесса. Автор, на основе анализа зарубежного и отечественного законодательства 

и практики его применения, приходит к выводу, что для обозначения запрета про-

тиворечивого поведения используются две доктрины: estoppel и venire contra factum 

proprium, которые по своей юридической природе различаются, хотя в современной 

российской практике используются в качестве синонимов. Также в исследовании 

выделены элементы запрета противоречивого поведения и отмечено его отличие от 

других схожих правовых явлений.
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The article is dealing with the contradictory behavior of participants in the civil process. 

The author, based on an analysis of foreign and domestic legislation and the practice of its application, 

concludes that the two doctrines are used to indicate the prohibition of conflicting behavior: estoppel 

and venire contra factum proprium. These doctrines are different in their legal nature, although in 

modern Russian they are used as synonyms. Additionally, in this study the author identified elements 

of the prohibition of conflicting behavior and noted its difference from other similar legal institutes.
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